

MEYLAN

Un week-end de découverte musicale avec l'association "Viola da gamba"

L'association "Viola da gamba" et sa directrice artistique, Nathalie Centonze, préparent les Rencontres de lutherie qui se dérouleront très prochainement dans la commune.

Bois de lutherie, fabrication des instruments, présentation de la viole de gambe, un instrument de musique ancienne et contemporaine, mais aussi un objet d'art, seront au programme.

La réalisation d'un instrument exige, de la part du luthier, de la technique, de l'adresse, de l'attention et aussi de la passion. Il s'agit d'un art vieux de plusieurs siècles.

Les journées des 15, 16 et 17 octobre permettront au public de le découvrir, notamment à travers des rencontres internationales de viole de gambe, auxquelles participeront des spécialistes et des luthiers venant d'Italie, de Belgique, d'Hollande et de France.

Au programme :

► À la Maison de la musique

Du 11 au 15 octobre : exposition de photos et de dessins autour de la viole de gambe, rendez-vous au 4, avenue du Granier.

► À la bibliothèque Mi-Plaine

Présentation d'ouvrages documentaires, romans, films. Animation musicale avec "les baroqueuses", aujourd'hui à 17h.

Concert à deux violes, vendredi 15 octobre à 18h30 (lire également ci-dessous).

► Au Clos des Capucins

Les 15, 16 et 17 octobre, de 10h à 18 heures : rencontres ouvertes à tous, avec des musiciens professionnels ou amateurs, pour découvrir le secret de la fabrication des violes de gambe, présentations et démonstrations.

Dimanche 17 octobre : animations avec le Centre d'initiation à la nature (Cine).

► À l'église Saint-Victor

Samedi 16 octobre, à 20 heures : concert avec Paolo Pandolfo et Thomas Boysen, "La viole luthée".

Il s'agit d'une programmation de l'Hexagone, en partenariat avec l'association "Viola da gamba".



L'ensemble "les baroqueuses" donne un concert aujourd'hui à la bibliothèque Mi-Plaine.

"Les baroqueuses" : à découvrir aujourd'hui

L'ensemble de musique ancienne du conservatoire à rayonnement communal de Meylan, "Les baroqueuses", se produira à 17 heures à la bibliothèque de Mi-Plaine, sous la direction de Nathalie Centonze.

Pourquoi ce nom ? Il s'agit d'un jeu de mots entre baroque et rock. Et « même si cette année, l'ensemble compte un élément masculin, c'est le féminin qui l'emporte », explique avec fierté Apolline, l'une des baro-

queuses. Thomas, qui vient d'intégrer l'ensemble, joue de la flûte à bec, soprano, alto et basse. Il commence sa septième année d'étude. Les deux plus jeunes élèves, âgés de 10 ans, sont Mona qui joue du ténor de viole, et Adèle, qui joue du dessus de viole et de la basse de viole. La sœur d'Adèle est Elise, 12 ans, qui en est à sa cinquième année de harpe. Et il y a aussi Apolline (12 ans) qui joue du ténor et du dessus de viole, Auriane (14

ans), à la guitare. Seule manque pour l'instant à l'appel Cyrielle, qui devrait bientôt rentrer du Canada. □

POUR EN SAVOIR PLUS

Animation musicale ce mercredi à la bibliothèque Mi-Plaine, rue des Aiguinards, à 17 heures.

Un concert organisé dans le cadre des manifestations autour de la viole de gambe. Tous les musiciens porteront un costume Renaissance.